

Stadtverwaltung · Postfach 1462 · 99804 Eisenach

Frau Christiane Winter Fraktionsvorsitzende der SPD-Stadtratsfraktion

 Ihre Zeichen
 Ihre Nachricht vom
 Datei, unsere Nachricht vom
 Datum

 24.01.2013

Beantwortung der Anfrage AF-0412/2013

Sehr geehrte Frau Winter,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

Gemäß § 15 des Thüringer Schulgesetzes entscheidet bei Grund- und Regelschulen das zuständige Schulamt über den Besuch einer anderen als der örtlich zuständigen Schule (Gastschulverhältnis). Gastschulanträge können bei der abgebenden bzw. aufnehmenden Schule gestellt werden. Zu jedem Gastschulantrag gibt die Stadt Eisenach als Schulträger eine Stellungnahme ab.

zu 1.

Nach Information der Petersbergschule stellt sich die Anmeldesituation für die 1. Klasse im Schuljahr 2013/2014 wie folgt dar:

- Anmeldungen sollten lt. Einwohnermelderegister erfolgen
- 38 Anmeldungen für die 1. Klasse wurden vorgenommen
- 14 Gastschulanträge an die Georgenschule / Jakobschule wurden gestellt
- 3 Anträge zur Einschulung an die evangelische Grundschule gestellt
- 2 Zurückstellungen wurden vorgenommen
- 9 Anmeldungen stehen noch aus
- 1 Gastschulantrag zur Petersbergschule wurde gestellt

zu 2.

Über Gastschulanträge von der Petersbergschule an eine andere Grundschule in weiteren Klassenstufen liegen der Schulverwaltung derzeit keine Informationen vor.

zu 3.

	Schuljahr 2010/2011	Schuljahr 2011/2012	Schuljahr 2012/2013
Von der Petersbergschule an eine andere Grundschule	9	10	13
Von einer anderen Grundschule an die Petersbergschule	13	6	12

zu 4.

Mit der Fortschreibung der Schulnetzplanung ab dem Schuljahr 2012/2013 wurden die Regelschulbezirke aufgehoben. Die Notwendigkeit eines Gastschulantrages zum Besuch einer anderen als der zuständigen Regelschule ist damit entfallen. Dementsprechend können die Eltern die zu besuchende Regelschule innerhalb der Stadt Eisenach frei wählen. Informationen zu Anmeldezahlen an den Regelschulen liegen der Schulverwaltung derzeit noch nicht vor, da die Schulanmeldungen an die Regelschulen und Gymnasien erst Anfang März erfolgen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf Oberbürgermeisterin